

Reconocen su lealtad al Tec de Monterrey



Por crecer tanto profesional como personalmente dentro del [campus Monterrey](#), profesores y colaboradores que cumplieron 25, 30, 35, 40 y 45 años de lealtad fueron reconocidos en una ceremonia presencial.

En el Auditorio Luis Elizondo el pasado 22 de octubre, la mayoría de los homenajeados asistió junto a un familiar a recibir tal distinción, ser reconocidos por sus colegas y disfrutar del momento.

Más de 110 profesores y colaboradores de campus Monterrey vivieron momentos de gratitud y reconocimiento por parte de la Institución, donde han sido servidores de la educación.



width="900" loading="lazy">

Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**, felicitó a los distinguidos y reconoció su labor dentro de la institución.

“Estoy seguro que a través del tiempo ustedes también han crecido, incluso algunos junto a sus hijos de pequeños y hasta nietos que han sido transformados para bien en el Tec de Monterrey”, comentó.

Los años que han permanecido en el campus es por su pasión a lo que hacen, añadió el directivo.

“Estamos por algo que nos apasiona a todos: transformar vidas de estudiantes, pero también incluso la de los compañeros y compañeras, y por supuesto, de toda la comunidad.

“El Tec tiene cara, corazón y alma. Está representado por todos ustedes, por las personas que los acompañan”, mencionó.

Ese mismo día y previo al evento en Monterrey se realizó **una ceremonia virtual** para reconocer a colaboradores y docentes que cumplieron aniversario de 5 a 45 años, de todos los campus del **Tec de Monterrey y [Sorteos Tec](#)**.

En dicho evento, David Garza, rector y presidente de la institución, reconoció la entrega que han realizado, sobre todo en los meses de pandemia.

“Agradecemos su labor todos los días, sin ustedes el Tecnológico de Monterrey no sería lo que es ni hubiese podido salir adelante en estos meses. Tampoco tendría el reconocimiento que hoy tiene

nuestra institución”, expresó.

En la ceremonia celebrada en Monterrey, alumnos interpretaron diversos espectáculos musicales y al finalizar los reconocidos tuvieron un espacio de convivencia en el vestíbulo del auditorio.

En dicho evento también estuvieron presentes David Garza, y Victor Gutiérrez, rector de Operaciones de la institución.

La ceremonia se realizó bajo los protocolos de salud correspondientes.



width="900" loading="lazy">

El Tec es su pasión

Con cuatro décadas en el Tec, la profesora Sandra González expresó que cada año en la institución le hace **valorar la oportunidad de desarrollo personal y profesional que ha tenido.**

“El Tec llegó a mí para darle sentido y profundidad a mi vida. El contacto directo con mis alumnos y colegas me han permitido trascender más allá del aula y más allá del tiempo.

“El Tec transformó mi vida desde temprana edad. Me hizo crecer, y no sólo por cursar mi grado profesional, sino por ayudarme a encontrar desde joven mi pasión por la docencia”, comentó González.

Al cumplir también 40 años, José López, de la vicerrectoría de Transformación Educativa, señaló que el Tec le ha dado un espacio de innovación y trascendencia en estudiantes.

“El Tec es una escuela sin fronteras, un punto de encuentro con personas maravillosas, una invitación a florecer, un desafío a la imaginación, un reto intelectual.

“Un lugar seguro para ser, crecer, sentir, soñar, trascender y dejar huella. Es, sobre todo, un lugar que llevo por siempre en mi corazón”, comentó López.

La profesora Elsy Genny Molina compartió que **su sueño de ser maestra se volvió realidad en la institución**, por lo que externó gratitud en su 40° aniversario laboral en el Tec.

“Es una gran felicidad, pues desde los 5 años quería ser maestra. No me canso de agradecer a Dios, a mi padre y al Tec por esta oportunidad.

“He permanecido más tiempo aquí del que en la morada paterna o del que llevo en la morada de mi familia nuclear”, dijo la catedrática de la Escuela de Ingeniería y Ciencias.



width="900" loading="lazy">

Salvador García, director de Administración de Riesgos, reconoció al Tec de Monterrey por brindarle a lo largo de 40 años la oportunidad de crecer de forma personal y profesional.

“Desde el primer día he recibido gran apoyo, confianza, servicio y respeto con un gran aprendizaje de los valores institucionales: lealtad y saber trabajar en equipo.

“Mi agradecimiento y gratitud por todo ello. El Tec es parte de mi vida, mi familia y representa un gran orgullo pertenecer a esta gran y noble institución”, comentó García.

Orgullo de pertenecer a la familia del Tec de Monterrey es como se expresó Elvia Rivas, de la dirección Gestión **LiFE** nacional, al ser honrada por sus 35 años en la institución.

“Es una larga trayectoria de la cual me siento honrada y complacida por permitir emplear los conocimientos adquiridos a lo largo de este tiempo para mi superación personal”, dijo Rivas.

Para Humberto Cantú, director de Servicios Académicos Región Monterrey, **cumplir 40 años en el Tec simboliza esfuerzo, disciplina y confianza** en la labor que realiza en la institución.

“Mi padre inició como profesor en el Tec unos meses antes de que yo naciera. Aquí nos hemos educado todos en la familia; de aquí son la mayoría de los amigos”, mencionó Cantú.



width="900" loading="lazy">

Al cumplir 35 años en el Tec, la profesora Laura González, de la **Escuela de Negocios**, deseó haber dejado una huella en los alumnos que ha tenido durante su carrera profesional.

“El Tecnológico de Monterrey ha sido parte de mi vida desde que me invitaron a dar clases. Me sentí muy honrada por hacerlo. El Tec ha significado un crecimiento”, dijo González.

Carlos Romero, profesor en la carrera **Psicología Organizacional**, mostró su orgullo de impactar al desarrollo profesional de alumnos a lo largo de 35 años de trayectoria en el Tec.

“Es un recuento de momentos como retos, alegrías, satisfacciones, aprendizajes y haber ayudado en la formación y transformación de alumnas y alumnos.

“El Tec me ha dado la oportunidad de dar clases en diferentes niveles académicos, programas, escuelas, formatos, en diferentes países”, compartió Romero.

Orgullo por formar a profesionistas y ser parte de sus vidas es lo que expresó en su mensaje Margarita Toro, líder de Tecnologías en Información, al ser reconocida por sus 35 años de trayectoria.

“El Tec es mi segunda casa. Un orgullo pertenecer a esta institución reconocida a nivel mundial y con la meta de formar profesionales con sentido humano y responsabilidad social”, dijo Toro.



width="900" loading="lazy">

El profesor Gerardo González, de la **Escuela de Humanidades y Educación**, dijo que cumplir 30 años en el Tec representa una satisfacción personal y agradecimiento por la oportunidad.

“El Tec es el espacio en el que he vivido desde recién graduado en 1988; memorables experiencias personales y profesionales que han logrado que floreciera en mi vocación docente.

“Esto para dedicarlo a la formación de la comunidad estudiantil, apoyar a México en la educación de su juventud, y simultáneamente lograr el bienestar de mi familia y entorno inmediato”, dijo González.

Una satisfacción y aventura es lo que han representado 25 años de colaborar en el Tecnológico de Monterrey para Elsa Fernández, directora de Mi Trayectoria Tec.

“Me ha gustado todo del Tec: su cultura, gente, la integración y la pasión que tenemos todos por conseguir una meta”, indicó Fernández.

Luis López, director de Normatividad y Gestión Académica señaló que cumplir 30 años en el Tec representa una vida y un estilo de trabajo lleno de valores que son parte de su entorno.

“Me quedo con toda la gente que he conocido; todos los amigos que he hecho y los proyectos en los que me ha tocado trabajar”, comentó López.

Durante 45 años en el Tec, Ignacio Hernández compaginó su labor docente en la **EGADE Business School** y como consultor de empresas en organizaciones e instituciones privadas.

En la Ceremonia de Lealtad, el profesor fue honrado por su trayectoria profesional y por haber transmitido conocimientos **a través de una forma muy peculiar: el sentido del humor**.

“Para transmitir conceptos tuve que inventar chistes para que a través de una anécdota fijara algunos conceptos en mis alumnos, y no sé si (eso) terminó por ser lo más atractivo de la clase”, comentó Hernández.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: